

ciones escolares se ha hecho una sola que a partir del mes de mayo quedó bajo la dependencia de un solo jefe de sección subordinado a su vez al jefe del Departamento, a quien también está sujeto el jefe de la sección de revalidación. Incidentalmente debe hacerse notar que se ha implantado la norma de que todos los certificados y "pases" sean expedidos y firmados conjuntamente por el Secretario General, el jefe del Departamento y el jefe de la Sección de Revalidación.

Para evitar los inconvenientes que se derivan de que toda la tramitación referente a una Escuela o Facultad quede encomendada a un solo empleado, como en lo general venía sucediendo, con excepción de la Escuela Preparatoria y de la Facultad de Medicina, que tenían varios empleados dedicados a las mismas, se estima conveniente hacer una nueva distribución de labores tomando como base la índole de los asuntos, a saber: un grupo de empleados se encargará de lo relativo a inscripciones, despachando todas las que se soliciten sin distinción de escuela o facultad; otro grupo manejará exámenes; otro grupo pasará a los registros las anotaciones conducentes; otro grupo despachará los asuntos generales administrativos, etc. Se logrará con esto la absoluta unificación de los procedimientos, y lo que es más importante todavía, la unidad administrativa de la Universidad. Parece a primera vista desventajosa esta organización, si se piensa que los empleados se especializan en el manejo de determinada Escuela o Facultad; pero si se profundiza un poco, se llegará a comprender que no hay tal especialización, porque el empleado tiene que atender a todos los asuntos, inscripciones, exámenes, registros, asuntos generales, etc., siendo que lo que debe perseguirse es especializarlos en funciones, en negocios de índole semejante.

PROFESORES QUE HAN TENIDO COMISIONES EN EL EXTRANJERO DURANTE ESTE AÑO

Sr. Lic. Julio Jiménez Rueda, comisionado para dar un curso de Literatura Mexicana y otro de Literatura Española en la Universidad de Illinois.

Srita. Profa. Juana Palacios, quien estuvo en el State Teachers College de San Diego, Cal., dando un curso sobre Historia y Literatura de México y otro sobre Mexican Backgrounds.

Sr. Prof. Francisco Monterde G. I., comisionado para dar un curso sobre Literatura Hispanoamericana en el Colegio de Pomona.

Sr. Ing. Leopoldo Salazar Salinas, comisionado para concurrir como Delegado de la Universidad Nacional al III Congreso Internacional de Mecánica Aplicada que se reunió en Estokolmo en agosto del año en curso.

Sr. Ing. Leopoldo Salazar Salinas, comisionado para concurrir como Delegado de la Universidad Nacional de México al Congreso Internacional de Sismología que se reunió en agosto del año en curso en Estokolmo.

Sr. Prof. Pablo González Casanova, comisionado para concurrir como Delegado de la Universidad Nacional de México al Congreso de Antropología que se reunió en el mes de septiembre en Hamburgo.

Sr. Prof. Pablo González Casanova, comisionado para concurrir como Delegado de la Universidad Nacional de México al XV Congreso Internacional de Antropología Prehistórica, que se reunió en el mes de septiembre en Coimbra.

Sr. José Felipe Rulfo, comisionado para hacer estudios en la Universidad de California.

Méd. Vet. Luis Santamaría, comisionado para concurrir como Delegado de la Universidad Nacional de México al XI Congreso Internacional de Veterinaria, que se reunió en Londres en el mes de agosto.

Méd. Cir. Alberto Lozano Garza, comisionado para asistir en representación de la Universidad Nacional de México a la X Sesión de las Jornadas Médicas que se efectuaron en Bruselas del 28 de junio al 2 de julio del año en curso.

**PROFESORES EXTRANJEROS QUE HAN
VENIDO A LA UNIVERSIDAD
NACIONAL DE MEXICO EN EL AÑO
QUE CORRE**

Sr. Prof. Paul Rivet, a dar conferencias sobre Etnología.

Srita. Profa. María de Maeztu, a dar conferencias sobre Educación.

Sr. Dr. Pío del Río Hortega, a dar conferencias sobre Histología.

Sr. Prof. Maro B. Jones, a dar un curso sobre Literatura Francesa.

Sr. Prof. William Kirk, a dar un curso sobre Organización Industrial.

Sr. Prof. Arturo Torres Rioseco a dar dos cursos sobre Literatura.

**ACTIVIDADES DE LA BIBLIOTECA NA-
CIONAL DURANTE LOS MESES
TRANSCURRIDOS DEL PRESENTE AÑO**

A principios del presente año, tras un minucioso proceso de reorganización, el Departamento de Encuadernación fue abierto al servicio del público y muy señaladamente al de la Sección de Bibliotecas Universitarias, habiéndose encuadernado en total una cantidad aproximada de 1400 volúmenes. Los rendimientos que se obtienen de tal servicio se destinan a compra de materiales para encuadernar los libros y colecciones de periódicos propiedad de la Biblioteca, que durante mucho tiempo se habían acumulado sin empastar por falta de elementos.

—Durante el mes de marzo se celebró en el Teatro Nacional una Exposición de Encuadernaciones Antiguas y Modernas, estas últimas procedentes de nuestro propio taller. El carácter novedoso y atractivo de la Exposición

llevó un copiosísimo número de visitantes y mereció vivos elogios de eruditos conocedores, prensa y público.

—Se halla muy adelantada la formación del "Catálogo Iconográfico Mexicano", y su parte formada está ya a disposición del público.

—Desde el 20 de septiembre último fue puesto al servicio de los lectores el "Catálogo de Folletos de Asuntos Mexicanos", debidamente concluido. Comprende más de 8,000 publicaciones, distribuidas en cajas arregladas ad-hoc y colocadas en estanterías especiales. Tales folletos se guardaban sin que dieran servicio efectivo, pues por carecer de la guía indispensable, cualquier consulta se dificultaba.

—Se siguen enviando pliegos especiales a las personalidades notables de todo el mundo, en solicitud de autógrafos y ya empiezan a recibirse algunas contestaciones. Los pliegos que se remiten para el objeto, están hermosamente grabados con el escudo de la Universidad Nacional Autónoma y llevan la leyenda "Autógrafos de la Biblioteca Nacional de México". La colección será demasiado valiosa para poder encarecerla y aportará un contingente positivamente precioso en lo que toca a nuestra Sección de Manuscritos.

—Con el objeto de iniciar transmisiones de radio especiales de la Biblioteca Nacional, se ha llegado a un convenio con la Estación Difusora "Radio Comercial", para obtener gratuitamente la instalación de un micrófono en el local de este Instituto. Además del micrófono, la Estación citada facilita un aparato reproductor para transmitir impresiones fonográficas, a fin de alternar, con selecto material de propaganda cultural apropiada, obras musicales cuya glosa explicativa se hará previamente. Los comentarios críticos musicales del caso los harán conocidos profesionales, entre ellos el señor Carlos Chávez Ramírez, Director del Conservatorio Nacional, que bondadosamente ha aceptado prestarnos su valiosa cooperación. Dentro de unos días será resuelto en definitiva el punto, y